

XIII.

Des Sonnentigers Tücke. Vorbereitung zur Schlacht.

Mit großem Geschick und überraschender Schnelligkeit leitete General Don Ladeo die Bewegungen der chilenischen Armee. Der linke Flügel derselben dehnte sich bis gegen das Meer aus, der rechte reichte bis an die Berge, während Arauco, die Hauptstadt des araucanischen Bundes, den Mittelpunkt bildete. Der Sonnentiger, welcher durch die dem Senator Sandia abgenommene falsche Botschaft getäuscht worden war, hatte den unverbesserlichen Fehler begangen, seine feste Stellung am Biobio zu verlassen und damit dem General Fuentes den Flußübergang preiszugeben, so daß das araucanische Gebiet nun auch von Norden her bedroht war und der Sonnentiger mit seiner Streitmacht zwischen zwei Feuer geriet. General Bustamente erkannte voll Verzweiflung die großen, vom Toqui begangenen Fehler und durfte sich aus der Gefährlichkeit seiner Lage kein Hehl machen. Es war für ihn wenig Hoffnung vorhanden, die verlorene Macht wieder zu erringen; das einzige, was noch übrig blieb,